

EXPANSION
EN ALIANZA CON 

Fitch cambia su directorio en México



Calificadora El director general de la empresa se mantendrá hasta fin de mes. (Foto: iStock/majaiva)

Fitch anunció este miércoles que cambiará a su director general en México a finales de febrero.

Eugenio López, director general de la calificadora crediticia en el país desde 2009, dejará su puesto. En su lugar entrará el director general de Fitch en Colombia, Carlos Fiorillo.

"Estos cambios organizacionales se dan en medio del entorno de evolución que presentan los mercados de Latinoamérica, con mayores oportunidades, retos y regulaciones", dijo la empresa en un comunicado.